



## CHAPTER G-6

## CHAPITRE G-6

### Great Seal Act

### Loi sur le grand sceau

#### Chapter Outline

#### Sommaire

Great Seal of Province .....	1
Changing of Great Seal. ....	2
Continued use of present Great Seal. ....	3

Grand sceau de la province. ....	1
Modification du grand sceau .....	2
Grand sceau actuellement utilisé .....	3

**1** There shall be a Great Seal of the Province, which the Lieutenant-Governor in Council may from time to time change.

R.S., c.100, s.1.

**2** Whenever the Lieutenant-Governor in Council changes the Great Seal he shall issue a proclamation under his hand and seal directing when such change shall take effect, and specifying as far as can be the changes made, and describing the Seal to be thenceforth used.

R.S., c.100, s.2.

**3** Until changed under the provisions of this Act, the Great Seal at present in use shall continue to be the Great Seal of the Province.

R.S., c.100, s.3.

**1** Il est créé un grand sceau de la province que le lieutenant-gouverneur en conseil peut modifier ou remplacer lorsqu'il l'estime opportun.

S.R., c.100, art.1.

**2** Chaque fois qu'il modifie ou remplace le grand sceau, le lieutenant-gouverneur en conseil doit faire une proclamation revêtue de sa signature et de son sceau, fixant la date de prise d'effet de la modification ou du remplacement, précisant autant que faire se peut les modifications apportées et décrivant le sceau qui sera dorénavant utilisé.

S.R., c.100, art.2.

**3** Sauf modification ou remplacement en vertu des dispositions de la présente loi, le grand sceau actuellement utilisé demeure le grand sceau de la province.

S.R., c.100, art.3.

**N.B.** This Act is consolidated to September 30, 2002.

**N.B.** La présente loi est refondue au 30 septembre 2002.

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK  
All rights reserved / Tous droits réservés